Communiqué de presse 1/1

Le Street Workout baptisé « Oumar N'Diaye »

L'équipe municipale, en concertation avec les habitants du quartier des Écrivains, a choisi d'attribuer le nom d'Oumar N'Diaye au terrain de Street Workout actuellement en construction dans ce quartier du Val Fourré. Il sera accessible à la fin du mois d'avril.

Promesse de campagne du maire, Raphaël Cognet, et de son adjoint aux affaires sportives, Karim Boursali, les travaux sont en cours pour édifier un terrain de **Street Workout*** dans le guartier des Ecrivains.

Il s'agit d'un outil supplémentaire en faveur des sportifs, un an et demi avant le début des Jeux Olympiques de Paris.

Le nom choisi est un bel hommage pour **Oumar N'Diaye**, originaire de Mantes-la-Jolie. Ce joueur de football international est aujourd'hui à la tête d'un centre de formation en Mauritanie. Il consacre une grande partie de son temps à transmettre son expérience de sportif de haut-niveau et sa passion pour le football.

Au-delà de proposer un nouveau concept, la Ville a pris le temps de repenser le projet, notamment en rencontrant la Fédération Française de Street Workout pour construire un **terrain homologué** avec un objectif : recevoir des événements nationaux si l'occasion se présente.

Ce nouvel équipement de **165 m²** sera accessible à tous **gratuitement**, et permettra non seulement aux amateurs de faire de l'exercice, mais aussi aux sportifs confirmés de s'entraîner. Barres de traction, barres parallèles, planches abdominales, espaliers ou encore ring de boxe extérieur, les Mantais bénéficieront d'un équipement de haut-niveau entièrement financé par la Ville à hauteur de **70 723 euros.**



Le maire et l'équipe municipale, accompagnés des habitants du quartier et des sportifs, inaugureront le site fin avril lors d'une fête sportive et conviviale.

* Né dans les rues de New York, le Street Workout est une discipline à part entière, consistant à réaliser des exercices au poids de corps, en milieu urbain.

